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堅持「動態清零」防疫目標
本輪疫情涉21省 整體趨穩 大連防控處膠着

香港文匯報訊（記者 喬輝 內
蒙古報道）以高額獎勵為誘餌騙
取「入會費」、涉案總額高達
8.53億元（人民幣，下同）。近
日，內蒙古公安廳經偵總隊聯合
烏蘭察布市公安局破獲了一起特
大傳銷案。
今年5月，內蒙古公安廳經偵總

隊通過分析研判，發現內蒙古德一
堂科技發展有限公司初某、紀某、
初某某等人的農業銀行賬戶有大額
可疑資金交易，涉嫌傳銷犯罪。
經查，內蒙古一公司以高額獎

勵為誘餌，引誘他人充值並購買冷
敷凝膠、常長清複合雪蓮果液飲
品、勁風友海洋生物液飲品、古痹
通等產品成為會員，獲得推薦下線
的資格，並按照會員的消費金額和
發展團隊業績，將會員等級設置為
VIP會員、中級會員、高級會員、
總代會員等12個級別；騙取財物

以發展下線會員的人數和銷售業績
為依據進行返利，形成金字塔式層
級關係，從而騙取財物。經初步研
判後，5月14日立案偵辦該傳銷案
件。
據辦案民警介紹，從2020年初

至2021年8月，該傳銷組織通過
線上APP瘋狂斂財8.53億元，涉
及全國31個省（市、自治區），
41萬餘名參與者成為正式會員。
內蒙古公安廳經偵總隊和烏蘭

察布市公安局在6省份同時開展
抓捕行動，抓獲犯罪嫌疑人 35
名，查扣現金1.25億元，凍結資
金 1.07 億元，凍結房產 3,300 萬
元，共計追贓挽損2.65億元，查
扣犯罪平台後台數據、企業資金
賬目、公司經營台賬資料等犯罪
證據若干。
目前，自治區檢察機關已批准

逮捕19人。

內蒙古破特大傳銷案
涉案金額逾8億 19人被捕

何建宗建議打造更多服務港青一站式平台

對於內地本輪疫情，國家衞健
委疾控局副局長吳良有表

示，目前黑龍江黑河、河北石家
莊、河南鄭州、四川成都等地疫
情正逐步得到控制。遼寧大連、
北京、江西上饒、雲南德宏等局
部地區的疫情仍需關注。其中，
大連疫情近日發展較快，目前處
於膠着期，市內個別鄉鎮和街道
出現社區傳播，病例主要集中在
莊河市，沒有擴散到大連市之外
的地區。北京—吉林關聯疫情的感
染人數局限，風險場所和風險人
群的調查與管控措施正有序進
行。

堅決鞏固來之不易的防控成果
吳良有表示，本輪疫情發生以

來，病毒的傳染性強，疫情涉及
的省份多。陝西、內蒙古、甘
肅、青海、寧夏、湖北、湖南、
山東、江蘇、浙江、貴州、重慶
等省（區、市）的疫情基本都在
一個潛伏期左右得到控制。目
前，大連、黑河、成都、石家
莊、上饒、瑞麗等重點地區仍有
國務院聯防聯控機制綜合組派出
的工作組在當地指導疫情處置。
國家衞健委將密切關注各地疫情
形勢，繼續指導各地落實好防控

措施，全力以赴控制疫情擴散蔓
延，堅決鞏固來之不易的防控成
果。
本輪疫情涉及老年人較多，重

症比例也相對較高。國家衞健委
醫政醫管局監察專員郭燕紅表
示，截至11月12日24時，本輪
疫情累計有感染1,379例，經過精
心救治，現在有300多例已經治
癒出院。
在這一過程中，累計有重症患

者85例，經過精心救治，有66例
都已經轉為輕症，甚至治癒出
院。現在有19例重症患者仍在醫
院進行精心救治，整體病情非常
平穩。

須嚴防疫情入校 落實校內防控
在本輪疫情中，還出現很多未

成年感染者，令外界格外關注校
園疫情防控問題，中國教育部防
控辦主任王登峰表示，首先要嚴
格防止疫情進校園，在校門管控
和師生的健康監測、健康管理方
面採取相應措施。此外，校內要
嚴格落實技術方案，做好各項疫
情防控的措施。如果學校涉疫之
後，不管是隔離還是在線教學，
都要確保不要由校園再作為一個
新的傳染點引向校外。

衞
健
委：

香港文匯報訊

（記者 劉凝哲 北

京報道）中國國

家衞健委13日表

示，截至目前，內地本輪疫情已波及21個省份，累計

1,379例感染者，已治癒300多例。官方研判認為，全國目

前疫情整體趨於平穩，前期受疫情影響的多個省份疫情已

得到有效控制，不過大連疫情近日發展較快，正處於膠着

期，市內個別鄉鎮和街道出現社區傳播，沒有擴散到大連

市之外的地區。要堅持「外防輸入、內防反彈」的總策略

不動搖，堅持「動態清零」的防疫目標，做到及早發現、

快速處置、精準管控、有效救治，確保疫情不出現規模性

輸入和反彈。

香港文匯報訊（記者 劉凝哲 北京報
道）國家衞健委13日通報，截至11月12
日，內地累計報告接種新冠病毒疫苗23
億7,271.3萬劑次，完成全程接種的人數
為10億7,384.5萬人。目前，3歲-11歲人
群已接種8,439.5萬人，加強免疫已經接
種4,944萬人，將力爭在12月底完成3
歲-11歲人群的全程接種工作。
教育部防控辦主任王登峰表示，內地

大、中、小學正在按照國家的統一部署，
穩步推進新冠疫苗的接種工作。目前，18
歲以上的學生新冠疫苗接種已達到95%以
上。內地1.6億的3歲-11歲孩子已有一半
開始接種新冠疫苗。
王登峰強調，對於3歲-11歲以及 11

歲-18歲群體接種新冠疫苗的方針，與國

家整個疫苗接種的方針一致，即知情、自
願和同意的原則。他表示，學校要讓所有
的師生，包括學生的家長都「知情」，了
解新冠疫苗的安全性、有效性以及個人接
種疫苗對整個學校、家庭、對個人的保護
作用。同時，學校要積極配合做好新冠肺
炎疫苗接種的各項組織和後勤保障工作。
「對於兒童青少年，接種疫苗對他們來

講可能是一件很讓人害怕的事情。」王登峰
說，學校要對孩子們進行心理的疏導，減輕
他們對接種疫苗的恐懼。此外，對於兒童青
少年的接種疫苗，要給予學生家長更多的自
主選擇機會。如果學生和家長在知情、自
願、同意的情況下，學校要配合做好接種疫
苗整個過程的服務和保障工作，讓青少年能
夠安全、自願接種新冠疫苗。

首款吸入式疫苗亮相海南健博會
香港文匯報訊（記者 何玫 海口報

道）全球首款吸入式腺病毒載體新冠
疫苗克威莎日前亮相「第五屆海南國
際健康產業博覽會暨中國國際醫療健
康產業高峰論壇」（簡稱「海南健博
會」），向公眾展示了應對新冠疫情
的創新解決方案。

2月獲批上市
該疫苗只需深吸一口氣，再花10秒
吸入「新冠疫苗」，接着屏氣5秒
鐘，全程不到半分鐘就可以完成

「新冠疫苗」的接種。據介紹，該疫
苗是康希諾生物股份公司與軍事醫學
研究院陳薇院士團隊聯合研發的，於
今年2月獲國家藥監局批准附條件上
市，已在國內外大規模接種，安全
性、有效性獲得廣泛認可。
吸入式新冠疫苗在製劑配方未改變

的情況下，使用專用設備將疫苗霧化
成微小顆粒，通過吸入的方式進入呼
吸道和肺部，從而激發黏膜免疫、體
液免疫和細胞免疫三重保護，無痛安
全便捷，可及性更高。研究結果顯

示，吸入型新冠疫苗在黏膜局部產生
的抗體比血清抗體出現早、效價高且
維持時間更長。同時，吸入式新冠疫
苗無需肌肉注射，消除了局部不良反
應，提升人群接種意願，有望進一步
提高免疫覆蓋率。
康希諾生物銷售副總裁趙國軍表

示，康希諾生物自主研發的吸入劑型
是積極創新的產物，不僅為新冠疫苗
提供更加安全、有效、可及的接種方
式，同時踐行了為中國及全球提供創
新、優質、可及的疫苗使命。

力爭3-11歲年底完成接種

●●參觀者體驗吸入式疫苗參觀者體驗吸入式疫苗。。
香港文匯報記者何玫香港文匯報記者何玫 攝攝

●●中國國家衞健委表示中國國家衞健委表示，，大連疫情近日發展較快大連疫情近日發展較快，，正處於膠着期正處於膠着期。。圖為大連海事大學圖為大連海事大學1111日進行第二輪全員核酸檢測日進行第二輪全員核酸檢測。。 香港文匯報大連傳真香港文匯報大連傳真
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●「早」。堅持早發現、早報告、早
處置。要保持重點人群的「應檢盡
檢」和發熱門診哨點的靈敏性，提高
疫情監測的敏感性，發現報告的時效
性以及應對處置的及時性。

●「小」。按照「從嚴從緊」的原
則，全面梳理風險點，結合自身的實
際，細化完善防控工作實施細則，對
於意想不到的情形，各地方要及時報
告、及時處置，不放過任何風險環
節，不放過任何可能的疑點。

●「嚴」。嚴格按照技術規範組織開展入
境人員的管理、閉環轉運、隔離觀察、
核酸檢測以及物品環境消毒，進口冷鏈
食品管理等重點環節的工作。對於高風
險人群，要嚴格實施閉環管理，加密開
展核酸檢測，堅決杜絕疫情的風險外
溢。

●「實」。醫療機構、旅遊景點、交通場
站、餐飲單位、賓館酒店等公共場所要
落實好查碼、測溫、戴口罩等要求。對
於已經賦黃碼、賦紅碼的人員，堅決杜
絕「脫管」「漏管」的情況發生。

●「準」。更加精準地判定密接和次密
接，劃定風險區域。在隔離管控時，對
於風險人群要完善賦碼解碼規則，做到
「快賦快解」。在區域協查時，要科學
界定好時空關係、風險等級，避免發生
「誤傷」的情況。努力以最小的成本取
得最大的防控成效，盡最大可能減少對
經濟社會的影響。

香港文匯報訊（記者 帥誠 廣州報道）13日，
「十四五」規劃下港澳青年把握機遇融入大灣區
研討會在廣州大學城舉行，活動吸引了超30名在
粵求學的港澳學生、創業青年參加。「一國兩
制」青年論壇創辦人兼主席何建宗博士在致辭中
表示，希望借這個機會介紹「十四五」期間的大
灣區機遇，為港澳青年拓寬視野提供幫助。
香港駐粵辦副主任白梅霞在致辭時表示，目前有

超過9,000名香港學生在廣東讀書，約佔在內地高
校求學的港生數量一半。「大灣區內地城市成為香
港學生來內地讀書的首選，不少赴粵求學的港生也
反映，來內地後切實感受到港生在大灣區發現的機
遇。」她表示，香港駐粵辦會積極聯繫在內地的香
港企業，為香港學生提供實習和招聘信息、大灣區
青年就業計劃等資訊。
何建宗在作名為《「十四五」規劃與港澳發

展的機遇》主題分享時指出，雖然目前香港和
內地平均工資仍有差距，但綜合考慮到內地的
房租、消費等帶來的優勢，對於想來內地發展
的香港年輕人依然有吸引力。「現在大灣區越
來越多的行業對港人開放，包括公務員也有對
口崗位招聘，這意味着港青來內地發展擁有更
多機遇。」

對此，何建宗建議，應在內地打造更多一站式
服務平台，為有意向來內地發展的港青提供包括
諮詢分享、政策解讀、創業就業指導等內容的專
項服務，「通過分析大灣區內地城市各自的文化
背景、特色產業，真正解決當前港人對內地信息
缺乏了解的現狀。」
談及「十四五」規劃，何建宗認為，規劃中提

及香港的內容越來越多，香港特區政府施政報告
中也多次提到「十四五」規劃相關內容，香港年
輕人應該多關注國家發展規劃，從中找到能幫助
自己創業就業的內容。

●研討會後，嘉賓與港青互動交流。
香港文匯報記者帥誠 攝
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中山大學2017屆香港畢業生、

初創跨境電商運營公司總監

Seth：

我從2014年來廣州中山大學讀
書，畢業後留在廣州創業從事跨
境電商行業。現在內地跨境物流
非常專業，貨物出海也不需要再
經過香港的港口。

一國兩制青年論壇助理研究員、

在穗港青

王愛晶：

我通過參加大灣區青年就業計劃
來到廣州工作，因為供職於一家
智庫型企業，了解到內地很多政
策都給予了港青很大優惠，未來
希望通過自己的工作，幫助更多
港人來到內地創業就業。

香港文匯報記者 帥誠


